

Antonio Guterres salua l'adoption du premier traité international pour la protection des océans



— NACIONES UNIDAS —
CONFERENCIA SOBRE LOS
OCEANOS

LISBOA
27 JUNIO -
1 JULIO
2022



La Havane, 20 juin, (RHC)- Le secrétaire général des Nations Unies, a salué ce lundi l'adoption du premier traité international pour la protection des océans.

"L'océan est la force vitale de notre planète. Aujourd'hui, vous avez insufflé une nouvelle vie et un nouvel espoir pour que l'océan ait une chance de se battre", a commenté le secrétaire général de l'ONU saluant une "réussite historique".

Alors que les écosystèmes marins sont menacés par le changement climatique, les pollutions et la surpêche, la science a prouvé l'importance de protéger tout entier cet océan foisonnant d'une biodiversité souvent microscopique, qui fournit la moitié de l'oxygène que nous respirons et limite le réchauffement en absorbant une partie importante du CO2 émis par les activités humaines.

La haute mer commence où s'arrêtent les zones économiques exclusives (ZEE) des Etats, à maximum 200 milles nautiques (370 km) des côtes et n'est donc sous la juridiction d'aucun Etat.

Même si elle représente près de la moitié de la planète et plus de 60% des océans, elle a longtemps été ignorée dans le combat environnemental, au profit des zones côtières et de quelques espèces emblématiques.

Le texte sera ouvert aux signatures le 20 septembre, au moment où des dizaines de chefs d'Etat et de gouvernement seront à New York pour l'Assemblée générale de l'ONU.

Source : AFP

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/326069-antonio-guterres-salue-ladoption-du-premier-traite-international-pour-la-protection-des-océans>



Radio Habana Cuba